



Los manifestantes protestarán por la dura legislación aprobada en Arizona. Las marchas serán en al menos 70 ciudades, entre ellas Nueva York, Chicago, Los Ángeles, las Vegas y Miami

Miles de personas marcharán hoy primero de mayo en los Estados Unidos para pedir por la reforma migratoria con una convocatoria que se espera alcanzará a más de un centenar de manifestaciones a nivel nacional.

Ciudades como Nueva York, Chicago, Los Angeles, Las Vegas y Miami serán escenario de las distintas marchas organizadas para volver a pedir por la esperada reforma migratoria.

En Washington, la gente se reunirá frente a la Casa Blanca para expresarle a los líderes electos que "es tiempo que cumplan con sus promesas y compromisos", según señaló desde su página web la organización "Reforma Migratoria para Estados Unidos".

"Cada día que no aprueban una reforma migratoria, millones de familias y comunidades sufren. Trabajadores son explotados. Inmigrantes ordinarios viven con el temor a las redadas", explicaron como razón de su movilización.

Esta convocatoria es por el rechazo y malestar de los hispanos por la reciente ley aprobada en el estado de Arizona que permite a las fuerzas policiales detener a una persona por el

sólo hecho de su apariencia física o cualquier otro motivo que pueda parecer "razonable" de detención, en casos de individuos que no posean consigo identificación o que no puedan comprobar su estatus legal.

Según una encuesta realizada por el Pew Institute antes de la firma de esta ley, los estadounidenses ven a los hispanos como "el grupo racial/étnico sujeto más seguido a discriminaciones" (23%).

Esto significa un cambio respecto al 2001 cuando las personas de color y no los hispanos, eran las reconocidas como el grupo racial/étnico discriminado respecto a la mayoría de las cosas que ocurrían en la sociedad norteamericana.